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 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 578
SUBPREFEITURA DE PINHEIROS
ENDERECO: AV. NAÇÕES UNIDAS, 7123
6050.2020/0004985-7 - Comunicação de poda em 

área interna particular
Interessado: FRANCIS STADUTO
Comunicação: Recebemos ART 28027230200973048 e 

laudo de poda de 01 árvore para o endereço Avenida PADRE 
ANTÔNIO JOSÉ DOS SANTOS, 102 - CIDADE MONÇÕES, sendo 
responsável técnico o(a) Eng. Agrônomo FRANCIS WARNER 
RAMUNDO STADUTO, CREA nº 0601760097-SP.

 SANTANA/TUCURUVI
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

PREFEITURA REGIONAL SANTANA-TUCURUVI
ENDERECO: AVENIDA TUCURUVI, N 808
2020-0.005.268-8 ROSANGELA VASCONCELLOS SER-

RANO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

Informações da conexão virtual Zoom. Sala Pessoal do Rub-
son Rios ID da conferência 590 414 7396 Host Rubson Rios, 
Senha p3Eqy2 Invite Link https://us04web.zoom.us/j/5904147
396?pwd=WVhtTC95UkZ1S3ZLU08waEVlbFpUUT09 Copy Link 
ID do participante 223528. Na mesma reunião tomou posse o 
novo secretário Joaniro Amancio Pereira, a reunião foi presidida 
pelo interlocutor Rubson Rios, o coordenador Paulo Ribeiro, e 
por mim, Joaniro Amancio Pereira que secretariei. Iniciou com 
a palavra o interlocutor Rubson Rios, falando do afastamento 
temporário do conselheiro Carlos Lima, para uma cirurgia na 
coluna, e que estará afastado nas próximas reuniões o conse-
lheiro Valdemir Braga, motivos eleitorais onde o mesmo é pré 
candidato. Como coordenador não houve mudanças, continuou 
Paulo Ribeiro, e em seguida a palavra do coordenador Paulo 
Ribeiro com a apresentação das pautas a ser debatidas. Infra-
estrutura Urbana Informativo da previsão das obras mensais 
e orçamento mensal para também nosso papel de fiscalizador. 
Verificar propostas votadas do (PLOA) 2021.

Estiveram presentes: Rubson Rios (Interlocutor), Paulo 
Ribeiro (coordenador) e demais conselheiros: Joaniro Amancio 
Pereira, Valdemir Braga Soares, Carlos de Lima Luis, Claudia de 
Jesus Chaves, Sirlene Mariano e Maria José de Siqueira, Claudia 
Oliveira dos Reis

ausentes: Fernanda Martins Costa, Jonas Soares dos San-
tos e Nilton de Souza Lima.

A reunião foi encerrada às 21:00hs.

 PINHEIROS
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

SUBPREFEITURA DE PINHEIROS
ENDERECO: AVENIDA DAS NACOES UNIDAS, 7123
2020-0.001.360-7 IDALINA CASTELAR DA SILVA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

áreas que devem tomar as ações necessárias para concluir a 
ação solicitada.

O Coordenador e Conselheiro Emerson informou que de 
acordo com a regra deve haver uma eleição para a nova 
coordenação e secretariado do CPM, em função da atual co-
ordenação estar no cargo há 06 meses. Todos os Conselheiros 
votaram que o Conselheiro José André Faria Bazilio será o novo 
Coordenador e o Emerson Nunes de Oliveira o novo Secretário. 
Todos os Conselheiros agradeceram ao Coordenador Emerson e 
a Secretária Marta.

O Conselheiro Osni informou que o hospital Beneficência 
Portuguesa assumiu uma parte do antigo Hospital da Penha, e 
pediu que o Wladimir faça uma intermediação entre o hospital 
BP com o CPM, para que seja montada uma comissão do con-
selho para entender os planos do que eles têm sobre a Unidade 
de Saúde da Penha. O Wladimir sugeriu que a gestão da saúde 
faça a interlocução. O Osni disse que o Conselho da Saúde já 
fez contato, mas que o Conselho Participativo deveria ter repre-
sentante também para entender os rumos sobre os caminhos 
da Saúde. O Wladimir ficou de convidar o Thiago, subprefeito, 
a participar.

A Conselheira Solange disse que há muitas ruas com pro-
blemas nas calçadas, inclusive na rua em que ela mora, mas, 
que em função da calçada estreita a população anda pela rua 
ao invés de andar na calçada. Informou também que há um tre-
cho muito grande da Tiquatira sem iluminação e policiamento, 
com muitos assaltos e violência na região. O Wladimir informou 
que de responsabilidade da GCM fazer a segurança da região.

O Coordenador informou que o Diretor Executivo do Procon 
está empenhado em cobrar as concessionárias de energia para 
que iniciem os projetos de enterramento dos cabos de energia. 
O convidado Fábio informou que percebe que há má vontade 
nesta questão, pois as concessionárias recebem pelo aluguel 
dos postes. Mas, o Emerson disse que de acordo com o que ele 
falou com o Diretor Executivo do Procon, fará uma visita à Vila 
Matilde para analisar a Praça da Toco sobre a possibilidade de 
fazer um projeto piloto na região da Penha (conforme sugestão 
do visitante Fábio). O Osni pediu para convidar o Diretor do 
Procon a participar de uma reunião com o CPM. O Emerson 
informou que fará um convite ao Diretor e tem certeza que 
quando puder, participará.

O Conselheiro Vinícius sugeriu que na próxima reunião 
tenha-se a pauta com o assunto do orçamento e os gastos da 
subprefeitura.

O Conselheiro Osni sugeriu, para a próxima reunião, a pre-
sença do Subprefeito prestando contas dos gastos dos últimos 
seis meses, e as pretensões que a subprefeitura tem para os 
próximos seis meses. O Wladimir informou que o Subprefeito 
estará presente na próxima reunião.

Todos Conselheiros ficaram muito agradecidos pela parti-
cipação do Wladimir e da Sandra nas reuniões, e do apoio da 
Sonia da Subprefeitura.

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

PREFEITURA REGIONAL PENHA
ENDERECO: RUA CANDAPUI,492
2014-0.254.959-4 ALDINEI PAULA DIAS
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 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 578
SUBPREFEITURA PENHA
ENDERECO: R. CANDAPUÍ, 492
6030.2019/0003897-8 - SISACOE: Auto de Licença de 

Funcionamento Integrado
Interessados: ANEDRO INDUSTRIA METALURGICO LTDA 

ME - 60.037.280/0001-34
COMUNIQUE-SE: Esclarecer atividade, face o enquadra-

mento poder ser ind1-B ou ind2. Apresentar memorial in-
dustrial, padrão SEHAB. Esclarecer tipo de material/produto 
produzido.

 COORDENADORIA DE MANUTENÇÃO DA 
INFRA-ESTRUTURA URBANA

 SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA
Em atendimento à Lei Municipal 10.365/87 e ao artigo 14 

do Decreto 26.535/88 que a regulamenta e, a Lei Municipal 
10.919/91 e o Decreto 29.586/91 que a regulamenta, autorizo e 
dou publicidade aos serviços discriminados abaixo.

Serviço: Poda de Limpeza, Levantamento e Adequação em 
exemplares arbóreos situados nos logradouros abaixo:

Ordem de Serviço 4109411 – Avenida Cangaíba, 1.022
As pessoas ou entidades interessadas que discordem dos 

serviços poderão no prazo de 06 (seis) dias, contados da data 
de publicação, apresentar recurso contra a medida, devidamen-
te fundamentado, protocolando-o nesta Subprefeitura Penha, à 
Rua Candapuí, 492 – Vila Marieta.

SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA
Em atendimento à Lei Municipal 10.365/87 e ao artigo 14 

do Decreto 26.535/88 que a regulamenta e, a Lei Municipal 
10.919/91 e o Decreto 29.586/91 que a regulamenta, autorizo 
e dou publicidade aos

Serviços discriminados abaixo:
Serviço: Remoção de Pata-de-Vaca 01 (unidade):
Ordem de Serviço 4116558 – Rua Professor Thiré, 329
Serviço: Remoção de Quaresmeira 01 (unidade):
Ordem de Serviço 4113315 – Rua Doutor Luís Carlos, 1.186
As pessoas ou entidades interessadas que discordem dos 

serviços
poderão no prazo de 06 (seis) dias, contados da data de 

publicação,
apresentar recurso contra a medida, devidamente funda-

mentado, protocolando-o nesta Subprefeitura Penha, à Rua 
Candapuí, 492 – Vila Marieta.

SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA
Conforme Lei 10.919/90 e Decreto 29.586/91, esta 

Subprefeitura Penha, comunica aos interessados abaixo que de-
verão retirar memorando de licença autorizando remoção/poda 
de árvore(s) no interior do imóvel, às expensas do requerente.

Remoção de arvore:
SEI 6048.2020/0002424-1 – Rua General Dias, 160
Remoção de arvore; Poda de levantamento, equilíbrio, 

limpeza e adequação:
SEI 6048.2020/0000823-8 - “E.E.DR. VITAL FOGAÇA DE 

ALMEIDA” - Rua Malacacheta, 118
As pessoas ou entidades interessadas que discordem dos 

serviços poderão no prazo de 06 (seis) dias, contados da data 
de publicação, apresentar recurso contra a medida, devidamen-
te fundamentado, protocolando-o nesta Subprefeitura Penha, à 
Rua Candapuí, 492 – Vila Marieta.

 PERUS
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, CONSE-
LHO PARTICIPATIVO ANHANGUERA\PERUS 2020.

No dia 05/08/2020 ás 19:00 aconteceu a reunião extra-
ordinária online do Conselho Participativo Municipal região de 
Perus/Anhanguera via aplicativo Zoom na pauta foi discutido 
a: Infraestrutura Urbana, Informativo da previsão das obras 
mensais e orçamento mensal para também nosso papel de 
fiscalizador, Verificação das propostas votadas do (PLOA) 2021. 

 MOOCA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

PREFEITURA REGIONAL MOOCA
ENDERECO: RUA TAQUARI, 549
2016-0.218.907-9 EMERSON HUNGARO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2019-0.023.544-3 ELIEZER ALEXANDRE DOMINGUES
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 PENHA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATA DA REUNIÃO DO DIA 22/07/2020 DO CPM 
PENHA (REUNIÃO ONLINE EM FUNÇÃO DA PANDE-
MIA DO COVID 19) 

Conselheiros Presentes: José André Faria Bazílio, Vinícius 
Verpa Monteiro, Marta Rúbia Castanheira Santos (Secretária), 
Humberto Osmar Barone, Osni Pandori, Emerson Nunes de 
Oliveira (Coordenador), Teresa Adão João Sebastião, Michel de 
Oliveira, Rodrigo Fernando da Silva, Solange Alves Lourenço.

Conselheiros Ausentes: Vanessa Orsini, Andréia F Nasci-
mento, Luís Carlos Rodrigues.

Subprefeitura Penha: Interlocutora Titular Sandra Palagi 
– Supervisora de Cultura e Interlocutor Suplente Wladimir Lopes 
– Coordenador do Governo Local

Munícipes Convidados:
José Carlos Nunes e Fábio A. P.
Durante a reunião o Wladimir informou todos os melhora-

mentos públicos que estão sendo realizados pela subprefeitura 
: Melhoria e Readequação das Calçadas da Avenida Amador 
Bueno da Veiga ( em frente ao Carrefour), também, da Rua 
Dona Matilde, Avenida Waldemar Carlos Pereira até Avenida 
Pasteur, Implantação da Feira de Produtos Orgânicos da Vila 
Matilde, terreno adequado ao lado da antiga estação de trem 
da Vila Matilde com a Rua Joaquim Marra, melhorias e implan-
tação da Ciclovia na Avenida Águia de Haia, dentro da área de 
competência da Subprefeitura Penha.

O convidado Fábio informou que a cada gestão os proto-
colos se perdem e a subprefeitura não dá andamento a muitos 
processos, e que há alguns projetos que estão em andamento 
e são paralisados quando muda o governo, que não olha para 
trás para saber o que estava sendo feito pelo governo passado, 
gerando perdas e falta de prosseguimento em projetos impor-
tantes para os munícipes. Reclamou que tem chamados abertos 
com a Ilumine há 5 anos, e que o chamado se perdeu e não se 
sabe onde foi parar. Relatou que a seu ver, grande parte dos 
gestores públicos não veem histórico, mas, sim oportunidades 
no que diz respeito a velhos problemas, não sabe se por falta 
de competência ou oportunidade política. Reclamou que tem 
problemas com a CET há muito tempo, por exemplo, na região 
que mora, próximo Arthur Alvim, na região da Av. Calim Eid, 
onde placas de trânsito/legislação viária estão velhas, muitas 
foram roubadas, mas, que não são substituídas causando mui-
tos transtornos para a região.

O Conselheiro Vinícius pediu que a pauta da próxima reu-
nião seja debatida e determinada pelos conselheiros durante a 
reunião anterior.

O conselheiro Osni informou que com a pandemia houve 
uma integração entre todos os 32 CPM’s, e que ,anteriormente 
a esta situação, as subprefeituras se recusavam a fazer esta 
integração entre os CPM´s, informando que não poderiam 
divulgar os dados dos conselheiros. A integração ocorreu inicial-
mente através da formação de um grupo de Whatsapp e com 
algumas reuniões on-line informais. Os conselheiros das diver-
sas subprefeituras estão conhecendo as demandas e problemas 
de cada área, e trocando experiências entre si. Seguiu explican-
do que a Secretaria elaborou um documento informando que os 
CPM´s devem seguir as regras ditadas por ela. Os Conselheiros 
se uniram e enviaram um documento formal, reafirmando a 
independência e autonomia do Conselho, conforme o decreto 
autorizando a manifestação sobre todas as questões dentro 
da subprefeitura. Informou que o papel do Conselho é criar 
uma força para obter as informações e as demandas enviadas 
à subprefeitura, para a melhoria do coletivo da região. Afirmou 
que o Conselho não é palco de propaganda política, e que o 
conselheiro que deseja ingressar na política deve se desligar 
do cargo, e diante do desligamento não é possível a volta, caso 
não seja eleito. Informou que a subprefeitura cortou a verba do 
Conselho. Reivindicou que todas as reuniões do Conselho sejam 
gravadas para divulgação à população caso tenham interesse. 
Citou sobre a necessidade da integração entre as áreas da 
subprefeitura, onde todas as situações podem ser da área espe-
cífica, mas, que afeta a cidade como um todo.

O Conselheiro Osni relatou sobre a lei da calçada onde a 
regra prevê a acessibilidade, onde o cidadão cadeirante deve 
entrar na calçada e ter a possibilidade de percorrer até que 
ela acabe, sem que tenha dificuldades no percurso, mas, que a 
própria prefeitura não segue a legislação, muitas vezes gerando 
degraus onde não deve haver, impedindo a acessibilidade 
prevista na regra, e citou como exemplo uma travessa da Av 
Amador Bueno da Veiga.

Discorreu sobre exemplos de problemas com buracos e 
outros impedimentos nas ruas, onde deveria haver uma deter-
minação de que todos os funcionários da CET e da prefeitura 
que passassem por eles, deveriam abrir um chamado e/ou 
notificação para registrar o problema para o conserto, mas, in-
felizmente, sempre fica a cargo do cidadão notificar aos órgãos 
governamentais. Cabe ao CPM pensar em melhorar, trazendo 
pautas para a melhoria da vida do munícipe.

O Conselheiro Humberto trouxe um problema sério sobre a 
faixa exclusiva de ônibus entre Arthur Alvim e Penha, cujo fluxo 
de ônibus é muito baixo, gera muito trânsito pela manhã na 
Radial Leste sentido Centro, e a tarde no sentido bairro, sugeriu 
uma análise técnica para a possibilidade de se eliminar a exclu-
sividade da faixa de ônibus.

O Conselheiro Osni sugeriu que, em função da quantida-
de de problemas relatados com a CET, o Wladimir peça uma 
reunião com o chefe da CET, o responsável pela mobilidade ur-
bana, secretário de segurança municipal e estadual, para expor 
todos os problemas e pedir uma solução ou um plano de ação 
para a correção das situações problemáticas. Relatou que certa 
vez estava na Penha com o Subprefeito Thiago e uma Engenhei-
ra do CET, e foi identificado que em frente ao Ama da Penha 
não há local para parada de ambulância. O Osni e a Thiago 
(Subprefeito) conversaram com a engenheira, que se prontificou 
a fazer um projeto para a correção do problema e o Thiago a fa-
zer a obra. A engenheira não conseguiu colocar no papel o pro-
jeto, o Osni já cobrou por várias vezes e uma das respostas dela 
foi que primeiro eles atendem as demandas dos vereadores e 
depois a população, o que está totalmente incorreto, porque as 
demandas dos munícipes devem ter prioridade, e cabe ao Con-
selho Participativo a cobrança da ação desses órgãos. E várias 
outras situações que podem ser cobradas pelo CPM.

O Wladimir disse que todas as demandas estão sendo pon-
tuadas e gravadas, todas serão encaminhadas ao Subprefeito 
Thiago. Sugeriu que todas as demandas sejam registradas e 
protocoladas na CET para que sejam cobradas

A Conselheira Marta informou que tem a percepção de 
que quando a subprefeitura tem uma situação que depende 
de duas áreas, muitas vezes não tem a colaboração entre as 

 SÃO MATEUS
 COORDENADORIA DE MANUTENÇÃO DA INFRA-ESTRUTURA URBANA

 SOLICITAÇÃO PARA PODA E/OU CORTE/TRANSPLANTE DE ÁRVORES DA SUPERVISÃO TÉCNICA DE 
LIMPEZA PÚBLICA:

Em atendimento à Lei Municipal 10.365/87 e ao artigo 14 do Decreto 26.535/88 que a regulamemta a, a Lei Municipal 
10.919/91 e o Decreto 

29.589/91 que a regulamenta, autorizo e dou publicidade aos serviços de poda conforme discriminados abaixo.
As pessoas ou entidades interesadas que discordarem das podas poderão, no prazo de 6 (seis) dias contados da data de publi-

cação, apresentar recurso contra a medida, devidamente fundamentado, protocolando-o nesta Prefeitura Regional.
Sisgau  Referencia Endereço Espécie Serviço
Laudo Técnico 108/2020 (Passeio Público) Rua Francisco Lustosa, 258 - Jd. Vera Cruz Sibipiruna(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 086/2020 (Passeio Público) Travessa Alonso Ribeira, 131 - Promorar Rio Claro Pau D’Alho(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 096/2020 (Passeio Público) Av. roberto Pires Maciel, 218 - P.S.Rafael Ligustro(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 095/2020 (Passeio Público) Av. rodolfo Pirani x Eua Bandeira de Aracambi - P.S.rafael Uva Japonesa(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 097/2020 (Passeio Público) Rua Dr. Aristides Ricardo, 170 - P.S.Rafael N.I.(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 098/2020 (Passeio Público) Av. dos Sertanistas, 411 - Jd. Sto. André Ficus(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 099/2020 (Passeio Público) Rua Martins de Barros, 113 - Jd. Vila Carrão N.I.(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 100/2020 (Passeio Público) Rua Clemente Falcão, 268 - Pque. S.Rafael Ficus(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 101/2020 (Passeio Público) Rua Pedro Paulinho dos Santos, 157 - Jd. Sta. Bárbara Uva Japonesa(03); Goiabeira(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 102/2020 (Passeio Público) Rua Pedro leme, 192 - Pque. boa Esperança Eucalipto(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 103/2020 (Passeio Público) Av. Mariana de souza Guerra, 173 - Jd. Vila Carrão N.I.(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 104/2020 (Passeio Público) Rua aldeia de Santo Inácio, 507 - P.S.rafael Baulinia(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 105/2020 (Passeio Público) Rua Redução de Guarambaré, 337 - Jd. Vera Cruz N.I.(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 106/2020 (Passeio Público) Rua Alfredo Sassi, 217 - São Mateus N.I.(01) Corte(eliminação).
Laudo Técnico 107/2020 (Passeio Público) Avenida Francisco Taques, 318 - Jd. Colonial Ligustro(01) Corte(eliminação).

 SÃO MIGUEL
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

PREFEITURA REGIONAL SAO MIGUEL PAULISTA
ENDERECO: RUA DONA ANA FLORA PINHEIRO DE SOUZA, 76
2018-0.000.681-7 GISLENE APARECIDA SARAIVA SILVA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2018-0.089.160-8 REINALDO FABIANO RIBEIRO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 SÉ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

SUBPREFEITURA SEPREFEITURA REGIONAL SE
ENDERECO: RUA ALVARES PENTEADO, 49 / 53
2020-0.008.664-7 RICARDO PELOSINI VIGAR
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVI-

MENTO URBANO
ENDERECO: .
2013-0.353.427-0 CAFETERIA PONTO DO BULI LTDA-

-ME
APRESENTAR REQUERIMENTO PADRÃO CORRIGINDO O 

DECRETO( 58.832/2019); APRESENTAR CROQUI (3 VIAS) ATEN-
DENDO ARTIGO 2º ITEM V E ARTIGO 3º ITEM I; APRESENTAR 
EM NOTAS OS ITENS DO ARTIGO 2º V.

2014-0.051.041-0 BAR E CAFE MONARCA LTDA
APRESENTAR REQUERIMENTO PADRÃO CORRIGINDO O 

DECRETO(58.832/2019); APRESENTAR CROQUI ( 3 VIAS) ATEN-
DENDO ARTIGO 2º ITEM V E ARTIGO 3º ITEM I; APRESENTAR 
EM NOTAS OS ITENS DO ARTIGO 2º V.

2014-0.099.204-0 BAR E LANCHES NOSSO ABRACO 
LTDA-ME

APRESENTAR REQUERIMENTO PADRÃO CORRIGINDO O 
DECRETO( 58.832/2019); APRESENTAR CROQUI ( 3 VIAS ) ATEN-
DENDO ARTIGO 2º ITEM V E ARTIGO 3º ITEM I; APRESENTAR 
EM NOTAS OS ITENS DO ARTIGO 2º V.

2014-0.200.945-0 BAR E LANCHES SANDENY LTDA ME
APRESENTAR REQUERIMENTO PADRÃO CORRIGINDO O 

DECRETO(58.832/2019); APRESENTAR CROQUI (3 VIAS) ATEN-
DENDO ARTIGO 2º ITEM V LETRA B; APRESENTAR EM NOTAS 
OS ITENS DO ARTIGO 2º V.

 VILA MARIA/VILA GUILHERME
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

SUBPREFEITURA VILA MARIA-VILA GUILHERME
ENDERECO: RUA GENERAL MENDES, 111
2018-0.091.728-3 NATALIA NECCO DA CRUZ PRANDINI
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2019-0.033.037-3 ODAIR CORDEIRO VAZ
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 578
SUBPREFEITURA VILA MARIA / VILA GUILHERME
ENDERECO: R. GENERAL MENDES N° 111
6038.2020/0001471-3 - Cadastro de Anúncios
Interessado: SEARA ALIMENTOS LTDA
COMUNIQUE-SE: O interessado devera esclarecer para 

qual das vias o anuncio sera visto.

 VILA MARIANA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

SUBPREFEITURA VILA MARIANA
ENDERECO: RUA JOSE DE MAGALHAES, N 500
2019-0.038.334-5 ABRAO ELIAS FRANKEL
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2020-0.002.977-5 ROGER MIOTTO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 VILA PRUDENTE
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2020-1-148

SUBPREFEITURA VILA PRUDENTE
ENDERECO: AVENIDA DO ORATORIO, 172
2018-0.090.519-6 RODRIGO MARTIN
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2020-0.003.751-4 RODRIGO MARTIN
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 CULTURA
 COORDENADORIA DE CIDADANIA 
CULTURAL

 COMUNICADO
Processo SEI nº 6025.2020/0002947-7 
I- A Supervisão de Pluralidade Cultural da Secretaria de 

Municipal de Cultura, finalizada a fase de aceite que segue ao 
resultado definitivo da seleção do EDITAL DE CHAMAMENTO 
PÚBLICO Nº 07/2020/SMC/CFOC/SPLU do PROGRAMA VAI, 
MODALIDADE 2, vem a público HOMOLOGAR o resultado da 
seleção de projetos. 

?II- Os 54 (cinquenta e quatro) projetos convocados à 
manifestar o aceite responderam positiva e tempestivamente, 
assim a lista de homologação é composta por todos os pré-
-selecionados, aqui listados em ordem alfabética, considerando 
o nome social quando for o caso. 

III- Os projetos constantes da lista de homologação es-
tão CONVOCADOS, por esta publicação e por chamada 
individual feita por email, para a etapa de contratação. 
Inicia-se assim a contagem do prazo de 15 dias corridos para 
complementação da documentação ou solucão de possíveis 
pendências relativas aos anexos conforme previsto nos items 49 
e 50 do referido edital, finda o prazo no dia 07/setembro/2020.

IV- Por conta das necessárias medidas de isolamento social 
impostas pelas organizações de saúde para o combate à proli-


